
Schon am Freitag konnte bei den
Wahlen dasAmt der 2.Vorsitzenden
nur mit Mühe besetzt werden. Die
bisherige stellvertretende Vorsitzen-
de Stephanie Herzig wollte ihr Amt
abgeben, erklärte sich aber dann be-
reit, noch ein Jahrweiter zu machen.
Zur neuen Schriftführerin wurde
Stephanie Hagemann gewählt. Der
bisherige Schriftführer Aeneas Mar-
xen wurde von der ersten Vorsitzen-
den Monika Feil mit Dank und mit
einem Präsent verabschiedet. Wie-
der gewählt wurden die Beisitzerin-
nen Monika Bethke-Bühler und Ma-
rianne Ambs. Neu als Beisitzerin in
den Vorstand gewählt wurde Anne
Schlese.

In ihrem Jahresbericht informier-
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ten die beiden Vorsitzenden Monika
Feil und Stephanie Herzig über die
vielfältigen Aktivitäten des Vereins.
Zum festen Repertoire gehören zum
Beispiel die beliebten Lesenächte,
die Selbstbehauptungskurse, die
Organisation des St. Martinsumzugs
für die Schulkinder und die Beteili-
gung am Sommerferienprogramm.
Auch beim Weihnachtsmarkt ist der
Förderverein der Schule dabei. Der
Förderverein beteiligt sich jedes Jahr
an der Finanzierung von Bildungs-

Gottenheim. Auf der Mitglieder-
versammlung des Fördervereins
der Schule Gottenheim am Frei-
tag, 1. Juli, wurde deutlich, mit
welchen Problemen der Verein
derzeit zu kämpfen hat. Die Vor-
standsmitglieder, die den Verein
2006 mit gegründet hatten, wol-
len im kommenden Jahr nach en-
gagierterArbeit ihreÄmternieder-
legen. Doch Kandidaten für den
Vorstand sind schwer zu finden.

ausflügen der Schule und bezahlt
bei Bedarf auch Förderunterricht.

Auf der Gewerbeschau im Sep-
tember wird wieder ein Schüler-
rundgang angeboten und am 1. Sep-
temberwird zum Trommeln mit Hel-
ga und Kofi Onny im Rahmen des
Sommerferienprogramms eingela-
den, gab Stephanie Herzig einen
Ausblick auf die nächsten Veran-
staltungen des Vereins.

Nur 13 Frauen und Männer waren
zur Mitgliederversammlung am

Freitag gekommen, darunter Bür-
germeister Volker Kieber und Ver-
einssprecher Walter Hess. Einzige
anwesende Gemeinderätin war Dr.
Miriam Engelhardt. Das sei enttäu-
schend bei mehr als 70 Vereinsmit-
gliedern und 100 Schülerinnen und
Schülern an der Grundschule in Got-
tenheim, fand auch Bürgermeister
Kieber. Der Bürgermeister dankte
dem Vorstand, der nach dem Kas-
senbericht und dem Bericht der Kas-
senprüferin Sabine Isele einstimmig
entlastet wurde, für die vielfältige
Arbeit. Die Aktivitäten des Vereins
seien eine Bereicherung im Leben
der Gemeinde und insbesondere für
die Schule und die Schüler sei der
Förderverein eine wichtige Einrich-
tung, betonte der Bürgermeister.

In den kommenden Wochen und
Monaten will der Verein auf die Su-
che nach neuen Vorstandsmitglie-
dern gehen. „Wir brauchen nächstes
Jahr mindestens drei Kandidaten –
die Ämter der 1. und der 2. Vorsit-
zenden sowie das der Kassenprüfe-
rin sind zu besetzen“, so Monika
Feil. „Diese Suche bindet unsere
Kräfte und hindert uns daran, inten-
siver an den anderen wichtigen Pro-
jekten zu arbeiten“, bedauerte Ste-
phanie Herzig. Marianne Ambs

Die 2. Vorsitzende Stephanie Herzig (links) und die 1. Vorsitzende Monika
Feil (rechts) freuten sich, dass mit Stephanie Hagemann eine neue Schrift-
führerin für den Verein gefunden werden konnte. Sie löst Aeneas Marxen
ab, der aus beruflichen Gründen sein Amt zur Verfügung stellte. Foto: ma
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